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開 催 日 時 令和 3年 11月 1日（月）午後 1時 30分～午後 2時 15分 

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター 3階会議室 

出 席 者 

委 員 
西澤会長、吉田副会長、上條委員、小菅忠委員、村山委員、重田委員、

木村委員、関根委員 

事務局 
石井センター長、工藤事務部長、谷内経理事務担当 

井上健康介護課長、竹花保健センター所長、宮下主幹、野口主幹 

欠 席 者 宮﨑診療所長、小菅陽子委員 

傍 聴 者 なし 

配 布 資 料 次第、運営懇話会資料 

会 議 録 作 成 者 野口 

 

１． 開 会（進行：竹花所長） 

 

２． 公設宮代福祉医療センター長あいさつ 

 

（会長・副会長の選出） 

 

３．運営懇話会会長あいさつ 

 

４．議 事（進行：西澤会長） 

 

  １）令和３年４月から令和３年９月 公設宮代福祉医療センター利用状況について 

（事務局より説明Ｐ１からＰ２） 

－質疑応答－ 

  委 員 増減数は前年度対比か。 

  事務局 令和３年上半期と令和２年度上半期との前年度対比である。 

  委員長 小児科外来の減少理由は。 

  事務局 新型コロナウイルス感染症の影響が大きい。 

  委 員 予防接種について 

  事務局 診療所での接種数のみで、宮代町の新型コロナウイルス予防接種集団接種

数は入っていない。インフルエンザワクチンの 10月当初の流通が少ないよ

うだ。 

  ２）令和３年４月から令和３年９月度公設宮代福祉医療センター損益計算書について 

（事務局より説明Ｐ３からＰ４） 
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－質疑応答－ 

  委 員 その他委託とは。 

  事務局 産廃などのゴミ処理料。 

  ３）令和３年４月から令和３年９月公設宮代福祉医療センター改善内容について 

    （事務局より説明Ｐ５からＰ６） 

－質疑応答－ 

  委 員 コロナ禍の状況で行事や活動を実施するのはすばらしい。 

  委 員 個人も団体も活動が制限されるなか知恵を絞って実施されている。 

  事務局 行事については現況でできる限りの実施ができたと考える。面会について

もガラス越しや、タブレットを使ってのオンライン面会などを実施した。 

  ４）運営に関する意見・要望等について 

－質疑応答－ 

  委 員 スタッフの健康状態はどうか。 

  事務局 ＰＣＲ検査を受けるほか、施設職員は体調に異常があれば出勤を控えるこ

とを徹底している。 

  委 員 退職に伴う人材の確保はどうか。 

  事務局 なかなか難しい。 

  委 員 広告などを活用してはどうか。 

  事務局 以前就職情報誌へ掲載したが応募もなく、現在はハローワーク、ホームペ

ージを利用している。 

  ５）その他 

  事務局 来年度以降も指定管理事業者となったので引き続きよろしくお願いしたい。 

 

５．閉 会 


